
信阳市人大常委会批准任免名单
(2010

年
4

月
23

日市三届人大常委会第二十二次会议通过
)

批准任命：

朱明义为河区人民检察院
检察长；

黄金山为固始县人民检察院
检察长；

彭宗海为息县人民检察院检
察长；

聂家君为商城县人民检察院
检察长；

余立为新县人民检察院检
察长。

批准免去：

朱明义固始县人民检察院检
察长职务；

黄金山商城县人民检察院检
察长职务；

曾厚强河区人民检察院检
察长职务；

武建平息县人民检察院检察
长职务；

张斌新县人民检察院检察
长职务。

关于市三届人大五次会议
议案处理的意见

(2010

年
4

月
23

日市三届人大常委会第二十二次会议通过
)

市人民政府：

市人大代表在市人民代表大
会上提出属于本级人民代表大会
职权范围内的议案，是依法履行代
表职务、参与管理国家事务的重要
形式。 市三届人大五次会议期间，

代表们以高度负责的精神和求真
务实的态度，紧紧围绕我市经济社
会发展大局和关系人民群众切身
利益的重要问题，提出了一系列议
案和建议、批评、意见。经大会议案
审查委员会审查和大会主席团审
议，决定将马小辉、常建军、张更生
等
48

名代表提出的“关于建立蔬菜
生产基地的议案”

(

总第
20

号、总第
27

号、总第
30

号
)

确定为大会正式
议案

(01

号
)

，并授权市人大常委会
调查研究，提出审议意见。

3

月上旬， 市人大常委会在电
视台、报纸、网络等媒体上，向社会
发布公告，征求社会各界对“菜篮
子”工程建设的意见和建议；

3

月
23

日，市人大常委会召开市三届人大
五次会议

01

号议案专题询问会，

13

位常委会委员、人大代表和常委会
有关工委的负责人就我市“菜篮
子”工程建设的有关问题，向市政
府、河区政府、平桥区政府和有
关部门进行了询问；

4

月
1

日， 市人
大常委会又召开了关于“菜篮子”

工程建设市民建言献策座谈会，

30

名来自生产、流通、消费领域的市
民代表提出了十分中肯的意见、建
议。大家一致认为，“菜篮子”工程
建设是事关千家万户日常生活的
一项重要民生工程，是提高群众生
活质量和构建和谐社会的重要内
容，是我市农村改革发展综合试验
区建设的应有之义， 也是落实省
委、省政府今年“一号文件”提出的
关于“实施新一轮‘菜篮子’工程建
设”要求的战略部署。目前，我市蔬
菜生产基地面积和产量严重不足，

农贸市场数量和面积远远不能满
足实际需要， 蔬菜供应渠道不畅，

蔬菜价格长期居高不下等问题突
出，社会反响很大。全市各级政府
和各有关部门要高度重视蔬菜基
地建设，统一思想，履职尽责，通力
协作，扎实工作，把“菜篮子”工程
当做一项永不竣工的民生工程持
续抓好， 让人民群众得到更多实
惠。

经本次常委会会议审议，决定
将市三届人大五次会议

01

号议案
正式转交市人民政府办理。市人大
常委会有关工作机构要加强与有
关方面的联系，搞好调查研究，跟踪
督办落实，给代表一个满意的答复。

市人大常委会将在适当时候听取
市人民政府关于

01

号议案办理情
况的报告。

一次特殊的现场办公
（上接第一版）因位处千禧村；百花馆内的叫博克
街，取

book

的音译。 ”“小街要大气，有风格。 ”看
到这里，大家频频点头。 站在博克街头，大家你
一言我一语地畅谈着小街未来的面貌。 王铁写
道，“这里会有肯德基，这里会有咖啡厅，这里会
有养生酒吧，多味齐全。 ”大家鼓掌叫好。

在不断地提出工作要求时，王铁先后
4

次这
样写道，“你们辛苦了”、“大家很辛苦，请转达我
的问候和感谢”、“感谢大家”、“大家辛苦了，感谢
大家”。深情的“话语”让在场的人感动不已。 “应
该感谢的是王书记。 ”大家不约而同地说。

百花园
4

月
24

日开园，转播、安全等有关准

备工作进行得如何？ 王铁对此进行了仔细“询
问”。 “要加大对百花园的宣传力度，市里主要媒
体和各县区都要全面宣传百花园，让全市人民共
享这个成果！”透过遒劲有力的字，人们似乎看到
了百花园盛开的鲜花。

现场办公结束时，人们依然心潮澎湃，为建
设成果，更为市委书记的敬业、奉献精神。有一位
负责人说道：“我曾读过这样一句话，‘有那么一
批人，他们来到世界只是为了奉献，为了让别人
活得更好！ ’”“王书记就是这样的人。 ”大家异口
同声地说。

市政府副市长李水参加现场办公。

责编：余保钢审读：张国亮照排：夏丹
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声 明

兹有宏达种植专
业合作社营业执照
正、 副本， 证号：

411525NA000282X

，

组织机构代码证正、

副本， 证号：

69734974-6

，因不慎
丢失，特声明作废。

尸体认领启事

信阳市第
一人民医院急
诊
120

于
2010

年
4

月
21

日在二七
北街接回一病

重垂危的男子，

70

岁左右，经抢
救无效死亡。 死者家属或知情
人见启事后，请速与医院联系。

电话：

0376

—

6822587

信阳市第一人民医院
2010

年
4

月
23

日

声 明

兹有郑东举豫
SDC818

号轿车，车架
号：

567942054917

，发
动 机 号 ：

K24A42454921

，其车
购税完税证明，证号：

7410650598

， 因不慎
丢失，特声明作废。

声 明

兹有河南建轩置

业有限公司行政公章

一枚，因不慎丢失，特

声明作废。

声 明

兹有固始县利
建房地产开发有限
公司的企业法人营
业执照正本， 证号：

411525100010329

、

组织机构代码证正
本，证号：

69218528-

7

以及税务登记证正
本因不慎丢失，特声
明作废。

遗 失 声 明

中国人寿保险股份有
限公司下列营销员《保险代
理从业人员资格证书》不慎
遗失。

张红梅身份证号
:

41302919760404042X

，

资格证号
:

20020641300000008622

；

刘有明身份证号
:

41302919480525421X

，

资格证号
:

20050541300000003577

；

黄萍身份证号
:

413029711010044

，

资格证号
:

20060541300000001058

；

吴书安身份证号
:

413029195109294837

，

资格证号
:

20061041150000004000

；

李胜荣身份证号
:

413029196505010941

，

资格证号
:

20060541300000000724

；

郭中向身份证号
:

413029196210024211

，

资格证号
:

20061041150000002887

；

徐梅身份证号
:

413029197306070946

，

资格证号
:

20060541300000000441

；

胡邵祥身份证号
:

413029195411154210

，

资格证号
:

20060541300000000725

；

胡成涛身份证号
:

413029197310201718

，

资格证号
:

19980141302901004667

；

黄峻松身份证号
:

413029197404220418

，

资格证号
:

19960141302901001251

；

李功明身份证号
:

413029195807161716

，

资格证号
:

20061041150000001835

；

范朝煌身份证号
:

413029197110114513

，

资格证号
:

20061041150000002291

；

汤世长身份证号
:

41302919570110131X

，

资格证号
:

20061041150000004167

。

特此声明作废。

通 知

各参保企业及参保职工：

根据市人力资源和社会保障局
安排， 市企业养老保险中心办公地
点搬迁至市人力资源和社会保障服
务中心，于

4

月
27

日开始受理各项业
务。乘车路线：乘

22

路公交车至新十
六大街路口下车，向东步行

200

米左
右即到。

信阳市企业养老保险中心
2010

年
4

月
23

日

市三届人大常委会第二十二次会议结束
（上接第一版）在羊山新区范围内，要拓宽
排水河道和主要干道两侧的绿化带，提高
居民小区的绿地率，扩大有关公园的规划
面积，以增加总体绿地指标。

姚铁璜说，市银监局和和农发行信阳
分行等八行社在接到人大审议意见后，高
度重视，认真研究，明确责任目标，细化分
解任务，扎实开展工作，各个审议意见都
得到了较好的落实，取得了实实在在的效
果。 当前，我市经济正处于由快速回升到
持续稳步发展的关键时期，依然需要市银
监局和各行社的大力支持和帮助。希望市
银监局和各行社在去年取得成绩的基础
上，进一步发挥优势，搞活经营，增强服务
地方经济发展的积极性、 主动性和创造
性，为推动我市经济快速发展作出新的更
大的贡献。

姚铁璜说，蔬菜生产基地建设是新一
轮“菜篮子”工程建设的重要组成部分，是
切实改善民生、推进河南省农村改革发展
综合试验区建设的具体行动，也是构建和
谐社会、建设魅力信阳的战略举措。 本次
会议通过了关于市三届人大五次会议议
案的处理意见， 决定将

01

号议案正式转
交市人民政府办理。 下一步，我们还将对
这件议案的办理工作开展视察和调研，对
市政府及有关部门的工作进行跟踪监督，

督促把这件议案办好，给广大代表一个满
意的答复。

姚铁璜说，对经济工作特别是财政收
支情况进行监督，是人大常委会的一项重
要职权。为详细了解我市债务及开行贷款
偿还情况，市人大常委会预算工委对这项
工作进行了一次认真的调研，并撰写了调
研报告。 会后，市人大常委会有关部门要
把这份调研报告以常委会文件形式转交
市政府，供研究改进工作参考。

姚铁璜说，本次会议还以无记名投票
表决方式，审议通过了市人民检察院检察
长刘建国提请的关于朱明义等

8

位同志
职务任免的议案。 希望被批准任命的同
志，在新的工作岗位上，开拓进取，努力学
习，公正司法，执检为民，不辜负市人大常
委会的信任和人民的期望。

姚铁璜说，本次会议的一项重要议程
是传达学习省委书记、省人大常委会主任
卢展工同志在省十一届人大常委会第

52

次主任会议上的讲话精神。卢展工同志的
讲话，对近年来我省人大工作给予了充分
肯定， 对坚持和完善人民代表大会制度，

进一步做好新形势下人大各项工作提出
了殷切希望，具有很强的理论性、针对性
和指导性，为开创新时期全省人大工作新
局面指明了方向。 今后一要提升认识，进
一步增强做好人大工作的责任感、 使命
感。 二要准确站位，坚持围绕中心服务大
局开展人大工作。 三要规范程序，依法做
好人事任免工作。 四要强化服务，充分发
挥人大代表作用。 五要加强宣传，进一步
提高人大工作透明度。

姚铁璜最后说， 新的形势和任务，对
人大工作提出了新的更高的要求，让我们
以学习贯彻卢展工同志的重要讲话精神
为契机，履职尽责，扎实工作，不断提高我
市人大工作水平，为加快魅力信阳建设作
出我们应有的贡献。

又讯（记者黄铎）

4

月
23

日上午，

市三届人大常委会第二十二次会议召开
第二次全体会议，听取了市银监局落实市
人大常委会审议意见情况的报告等

10

个
报告。

会议听取了市银监局落实市人大常
委会审议意见情况的报告。 报告指出，

2009

年， 针对国际金融危机复杂多变，市
银监局认真贯彻落实国家“保增长、扩内
需、调结构”的宏观调控政策和河南银监
局关于开展“企业服务年”活动的工作部
署，以支持信阳农村改革发展综合试验区
建设为工作切入点，充分发挥监管引领作
用， 支持信阳经济发展成效明显。 截至
2009

年
12

月底， 全市银行业各项贷款余
额达

471.18

亿元， 较年初增加
114.7

亿
元，增幅

32.18%

。

会议听取了农发行信阳分行落实市
人大常委会审议意见情况的报告。报告指
出，农发行信阳分行进一步加大了农业政
策性信贷支持实体经济的力度，拓展新的

业务领域，强化风险控制，提升经营管理
水平，各项工作均取得了长足发展。 截至
2009

年年底，各项贷款余额
117.47

亿元，

比年初增加
33.33

亿元， 圆满完成了年初
确定的实现年末贷款余额

100

亿元、新增
贷款

15

亿元的目标。

会议听取了工行信阳分行落实市人
大常委会审议意见情况的报告。 报告指
出，工行信阳分行牢固树立以服务地方经
济发展为己任的经营指导思想，加大对地
方经济发展的支持力度，全年累计发放各
项贷款

37,75

亿元， 其中累计发放法人客
户贷款

17.9

亿元。 存贷款比率为
54.3%

，

各项贷款余额
54.2

亿元，在四家国有商业
银行中占比为

39.5%

，名列第一。 贷款余
额较上年净增

11.2

亿元，完成了市政府下
达的目标任务。

会议听取了农行信阳分行落实市人
大常委会审议意见情况的报告。 报告指
出，

2009

年以来，按照股份制改革的总体
要求，根据市人大常委会审议意见，农行
信阳分行把服务“三农”、服务县域经济、

支持中小企业发展作为业务经营转型的
战略方向，在“企业服务年”活动中，大胆
改革创新， 积极争取政策， 实行资源倾
斜，加大信贷投放，有力地支持了我市大
项目建设和骨干企业发展， 促进了中小
企业升级和结构调整， 解决了农户贷款
难问题。 截至

2009

年年底，全市农行各
项贷款余额

36

亿元， 较年初净增
13

亿
元，同比增加

10

亿元。

会议听取了中行信阳分行落实市人
大常委会审议意见情况的报告。 报告指
出，中行信阳分行将中小企业服务作为支
持地方经济建设和自身发展的战略性业
务，纳入全行发展战略。 深入进行市场调
查研究，根据国家产业政策和信阳发展定
位，对我市中小企业进行目标筛选，明确
支持重点。从

2009

年
8

月底到现在，新增
中小企业贷款投放

11325

万元。

会议听取了建行信阳分行落实市人
大常委会审议意见情况的报告。 报告指
出，建行信阳分行累计为企业和居民融资
19.81

亿元， 其中累计投放非贴现贷款

14.98

亿元， 净新增
9.4

亿元， 是上年的
6.12

倍。

会议听取了邮储银行信阳分行落实
市人大常委会审议意见情况的报告。报告
指出，邮储银行信阳分行发挥扎根地方的
网络优势，将小额贷款、个人商务贷款、质
押贷款等零售资产业务作为主要战略方
向，全力服务“三农”，累计发放各类贷款
16.5

亿元。

会议听取了市商业银行落实市人大
常委会审议意见情况的报告。 报告指出，

2009

年，市商业银行认真贯彻落实国家适
度宽松货币政策，充分发挥地方银行决策
链条短、机制灵活的优势，大力支持中小
企业、支持地方经济平稳较快发展。 截至
2009

年年底，该行贷款余额达
31.5

亿元，

新增贷款
6.1

亿元。

会议听取了省农联社信阳市办公室
落实市人大常委会审议意见情况的报告。

报告指出，省农联社信阳市办公室面对国
际金融危机及国内经济增速下滑的严峻
形势，积极履行社会责任，加大信贷投放
力度，在应对危机中取得了保增长、保民
生、保稳定、保态势工作的阶段性胜利，为
推进农村改革发展综合试验区建设作出
了贡献。截至

2009

年年底，全市农信社各
项存款余额

251.76

亿元， 较年初净增
42

亿元，增幅为
20.02%

。

会议还听取了市人大常委会预算工
委关于全市债务及

2010

年度开行贷款项
目到期本息偿付资金情况的调研报告。

市人大常委会组成人员对以上报告
进行了分组审议。 大家在审议时指出，截
至

2009

年
12

月底，全市银行业贷款增量
和总量均创历史新高，贷款结构向骨干企
业和中小企业明显倾斜，及时缓解了一大
批中小企业资金短缺或资金链断裂的突
出问题，较好地满足了企业对信贷的合理
需求，有力地支持了信阳经济的发展。 市
银监局和各行社认真落实市人大常委会
审议意见，让金融部门和中小企业建立了
融洽、互动的银企关系，是一件利国利民
的好事。 大家建议，要继续落实市人大常
委会审议意见，立足实际情况，积极支持
中小企业发展。 要积极化解债务风险，把
贷款管理融于有效服务之中，在服务中寻
求合作，在合作中实现共赢，为信阳的经
济发展作出新的贡献。

国务院召开切实做好当前农业
生产工作紧急电视电话会议

回良玉强调，进一步动员和行动
起来，坚决打赢战低温抗大旱、保春
耕夺丰收这场硬仗

新华社北京
4

月
22

日电国
务院

22

日召开切实做好当前农业
生产工作紧急电视电话会议，部
署应对异常天气影响、 做好抗灾
保春耕工作。 中共中央政治局委
员、 国务院副总理回良玉出席会
议并讲话。他强调，当前春季农业
生产面临的复杂局面多年未遇、

面临的困难问题多年少见， 今后
40

天是夏季粮油产量形成的关键
期、春耕春播的紧要期、春季农业
生产的攻坚期，各地区、各有关部
门要认真贯彻党中央、 国务院的
决策部署， 抓紧落实扶持当前农
业生产的政策措施， 积极应对异
常天气对春耕生产的影响， 对春
季农业生产工作再动员、再部署、

再落实， 千方百计夺取夏粮好收
成，确保春耕生产顺利开展，巩固
发展农业农村经济的好形势，为
经济社会发展全局提供有力支
撑。

回良玉指出，去年入冬以来，

自然灾害多发重发， 给农业生产
造成极大困难。 西南地区特大干
旱历史罕见， 严重影响小春作物
收成和大春作物播种； 北方地区
持续低温历史罕见， 严重影响冬
小麦生长发育；东北、西北冰雪灾
害历史罕见， 严重影响草原畜牧
业和春耕春播。同时，生猪价格持
续下降， 严重影响农民养殖积极
性。 根据气象预测， 今后一个时
期，干旱、低温等灾害的影响将继
续存在，新的不利因素还会出现，

春季农业生产面临着严峻挑战。

回良玉强调， 针对当前农业
生产面临的特殊困难，各地区、各
有关部门要进一步行动起来，以
贯彻落实国务院常务会议精神为
契机， 进一步把春管春播的各项
措施部署好、实施好，狠抓“早”，

力争“快”，突出“实”，将各项政策

迅速细化为具体行动， 迅速实化
为工作措施， 迅速转化为强大动
力，扎实做好当前农业生产工作。

一要切实抓好夏粮中后期管理，

引导农民因地因苗制宜、 促进弱
苗转化升级， 最大限度减轻灾害
损失。二要切实稳定春播面积、优
化种植结构， 努力种足种满种好
春播作物，积极优化种植结构，确
保春播面积落实， 确保粮食面积
不减少，确保粳稻、花生等紧缺品
种面积有明显增加。 三要切实稳
定生猪和畜牧业生产， 抓紧落实
中央稳定生猪生产的各项政策、

稳定养猪户信心， 落实好对冰雪
灾区牲畜饲草料调运的补贴政
策，加强春季重大动物疫病防控。

四要切实强化科技服务指导，努
力做到技术人员到户、 技术要领
到人、科技成果到田。五要切实搞
好农产品市场调控， 防止农产品
市场炒作和价格大幅波动。 特别
是要确保玉树地震灾区食品供
应，确保灾区农产品价格稳定。

回良玉要求， 各地区和各有
关部门要进一步统一思想、 坚定
信心，强化责任、密切配合，形成
抗灾保春耕的合力。 要进一步抓
紧落实各项强农惠农政策措施，

抓紧制定实施方案， 加大政策宣
传力度， 最大限度发挥政策的作
用。 要进一步明确地方重农抓粮
的首要责任， 把抓好春季农业生
产作为当前政府工作的重要任务
和“三农”工作的首要任务。要进
一步履行好各部门职责， 共同支
持抗灾减灾和春季农业生产。

黑龙江、山东、贵州省人民政
府负责同志在会上作了工作交
流。 中央有关部门负责人在主会
场参加会议，各省、自治区、直辖
市人民政府和新疆生产建设兵团
负责同志在分会场参加会议。

中共中央政治局召开会议
研究推进新疆跨越式发展和长治久安工作
审议领导干部报告个人有关事项规定等文件

中共中央总书记胡锦涛主持会议

新华社北京
4

月
23

日电中共中央政治
局
23

日召开会议， 研究推进新疆维吾尔自治
区跨越式发展和长治久安工作； 审议关于领
导干部报告个人有关事项的规定和关于对配
偶子女均已移居国（境）外的国家工作人员加
强管理的暂行规定。 中共中央总书记胡锦涛
主持会议。

会议指出， 新疆工作在党和国家事业发
展全局中具有特殊重要的战略地位。 进一步
做好新形势下新疆工作， 推进新疆跨越式发
展和长治久安，对深入推进西部大开发、提高
各族人民生活水平、 实现全面建设小康社会
奋斗目标，对加强民族团结、维护祖国统一、

保障国家安全，具有极为重要的意义。

会议认为，新中国成立以来，以毛泽东、

邓小平、 江泽民同志为核心的党的三代中央
领导集体和以胡锦涛同志为总书记的党中
央， 先后对新疆工作作出一系列重大决策部
署，为新疆发展和稳定指明了正确方向。在党
中央、 国务院正确领导和全国各地大力支持
下，新疆各族干部群众艰苦奋斗、锐意进取，

使新疆面貌发生很大改变， 进入了经济社会
快速发展、综合实力明显增强、各族群众得到
实惠最多的时期。 认真总结新疆工作宝贵经

验， 深入分析新疆发展和稳定面临的新情况
新问题，把新疆经济社会发展搞上去、把新疆
长治久安工作搞扎实， 是具有全局和战略意
义的重大而紧迫的任务。

会议强调，做好新形势下新疆工作，必须
高举中国特色社会主义伟大旗帜， 以邓小平
理论和“三个代表”重要思想为指导，深入贯
彻落实科学发展观，坚持中国共产党领导，坚
持社会主义制度，坚持民族区域自治制度，坚
持各民族共同团结奋斗、共同繁荣发展，坚持
走具有中国特色、符合新疆实际的发展路子，

全面推进经济建设、政治建设、文化建设、社
会建设以及生态文明建设和党的建设， 促进
新疆区域协调发展、人民富裕、生态良好、民
族团结、社会稳定、边疆巩固、文明进步，确保
实现全面建设小康社会奋斗目标。

会议强调， 要坚持把科学发展作为解决
新疆一切问题的基础， 推动新疆经济社会又
好又快发展，集中力量优先保障和改善民生，

使新疆各族群众生活更加富裕幸福。 要加强
宣传思想文化工作， 巩固新疆各族干部群众
共同团结奋斗的思想基础。 要坚持党的民族
政策和宗教政策，促进新疆不同民族、不同宗
教信仰群众和谐相处， 巩固和发展新疆社会

和谐稳定的局面。要坚持中央关心支持、东中
部地区支援和新疆各族干部群众自力更生、

艰苦奋斗相结合的方针， 认真做好对口支援
新疆工作。要加强党对新疆工作的领导，增强
各级党组织的凝聚力、战斗力、创造力，为新
疆实现跨越式发展和长治久安提供坚强有力
的政治和组织保证。

会议认为， 关于领导干部报告个人有关
事项的规定，在以往有关规定的基础上，进一
步完善了领导干部报告个人有关事项制度，

明确规定领导干部必须报告本人婚姻变化及
配偶和子女移居国（境）外、从业等事项，本人
有关收入事项， 本人及配偶和共同生活的子
女房产、投资等事项，细化了报告程序，使领
导干部报告个人有关事项制度更加全面、更
具有针对性。 各级领导干部要如实报告有关
事项，接受党组织监督。各级党组织要按照规
定加强对领导干部的管理和监督。

会议认为， 关于对配偶子女均已移居国
（境） 外的国家工作人员加强管理的暂行规
定，使这一管理工作更加制度化、规范化，对
维护国家利益、 依纪依法加强对国家工作人
员管理具有重要作用。 各级党组织要加强对
配偶子女均已移居国（境）外的国家工作人员

的管理，同时必须保障他们的合法权益、保护
他们的工作积极性。

会议强调， 关于领导干部报告个人有关
事项的规定和关于对配偶子女均已移居国
（境） 外的国家工作人员加强管理的暂行规
定， 是贯彻落实党的十七大和十七届四中全
会精神、 推进惩治和预防腐败体系建设的重
要体现， 是反腐倡廉建设积极适应新形势新
任务要求、 促进领导干部和国家工作人员廉
洁自律、 回应社会关切的重要举措和制度创
新。这两项法规制度坚持党要管党、从严治党
的方针， 既加强对领导干部和国家工作人员
的教育、管理、监督，又注重对领导干部和国
家工作人员合法权益的保护。 它们的贯彻实
施，对健全党内监督制度、加强领导班子和干
部队伍建设、 加强反腐倡廉制度建设具有十
分重要的意义。

会议要求， 各级党组织要充分认识制定
施行这两项法规制度的重要意义， 把学习贯
彻落实这两项法规制度作为加强反腐倡廉建
设的重要任务列入议事日程，认真组织实施。

各级纪委和有关部门要协助党委抓好任务分
解，保证制度得到贯彻落实。

会议还研究了其他事项。


